



Senadores se declaran listos para discutir la Reforma Electoral

El Senado se declaró listo para iniciar con la discusión y procesar en este periodo ordinario de sesiones cualquier Reforma Electoral, ya sea a la Constitución o a las Leyes secundarias.



El presidente del Senado, el morenista Alejandro Armenta, explicó que en caso extremo se podría convocar a un periodo extraordinario de sesiones en enero, para que las nuevas normas sean aplicables en la elección presidencial del 2024.

Por su parte, senadores de oposición adelantaron que no van a aprobar la Reforma Electoral o el llamado Plan B. Senadores del Grupo Plural ofrecieron acompañar una reforma a leyes secundarias, siempre y cuando no se perjudique al INE.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGr%5F2UJAhR6zva4&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211491&parId=75F18D3264FEE48F%211481&o=OneUp>